

# *Fallece el ajedrecista suizo Viktor Korchnoi*

---



El ajedrecista suizo Viktor Korchnoi murió el lunes en Suiza a la edad de 85 años, como el Gran Maestro en activo más veterano del circuito internacional.

Considerado por muchos el mejor jugador de ajedrez que no ha ganado el título mundial junto con Paul Keres, Korchnoi había sufrido un ataque de corazón en 2012, y murió en su casa en Wohlen, cantón de Aargau.

Es una gran pérdida para el mundo del ajedrez. Korchnoi tuvo una vida brillante e hizo mucho por la democratización del ajedrez, declaró el presidente de la Federación Internacional (FIDE), el ruso Kirsan Ilyumzhinov.

Nacido en Leningrado (hoy San Petersburgo) en 1931 y diplomado de historia, Korchnoi inició su carrera en 1952 antes de ser consagrado campeón de la extinta URSS ocho años más tarde.

Ganó otras tres veces el campeonato de la URSS, y luego cinco veces el campeonato de Suiza, tras acogerse a esa nacionalidad en 1978.

Aunque nunca fue campeón mundial, disputó tres eliminatorias memorables por el título de aspirante entre 1978 y en 1981 frente a su gran rival, el entonces número uno soviético Anatoli Karpov.



## **Radio Habana Cuba**